
Sebutkan Dampak Negatif Sifat Diskriminasi

Pasti Bisa Sejarah Indonesia untuk SMA/MA Kelas XI

Eksistensi Anak Muda dalam Dunia Politik

The Gay Archipelago

sosiologi 2

Pengantar Psikologi Sosial

Modul Ringkasan SBMPTN Sosiologi

Siap! Ujian Nasional SMA IPS 2009

HUMAN DIGNITY AND HUMAN RIGHTS

Mega Bank SBMPTN SOSHUM 2018

Berbeda tetapi setara

Cara Mudah UN 09 Sosiologi SMA/MA

Trik Sukses UN SMA IPS 2011 Dengan Metode Bimbel

PENDIDIKAN KARAKTER

Aqidah Akhlak Pada Madrasah

Pengetahuan dan Sikap dalam Memengaruhi Perilaku Manajemen Pengelolaan Pasien HIV/AIDS

AKIDAH AKHLAK UNTUK MADRASAH IBTIDAIYAH KELAS 10

WANGSIT (PAWANG SOAL SULIT) HOTS UTBK SBMPTN SOSHUM 2021

Sosiologi: Memahami dan Mengkaji Masyarakat

Pasti Bisa Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan untuk SMP/MTs Kelas IX

Pasti Bisa Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan untuk SMA/MA Kelas XI

Prasangka keagamaan

Bank Soal Super Lengkap Ujian Nasional SMA/MA IPS 2010

Modul Ringkasan SBMPTN TKD SOSHUM

Mega Bank SBMPTN Soshum 2019

CMS Cara Menguasai Soal Sosiologi SMA dan MA Latihan Soal dan Pembahasan HOTS

Dilema Artificial Intelligence

The Modern State
Psikologi Gelap Internet: Memahami Sisi Tersembunyi dari Dunia Maya
Pengantar Etika Bisnis
SUKSES UN SMA IPS 2017
Ilmu Sosial Perilaku Untuk Kesehatan Masyarakat
Public Policy Analysis
Explore Ilmu Pengetahuan Sosial Jilid 3 untuk SMP/MTs Kelas IX
Explore Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan Jilid 3 untuk SMP/MTs Kelas IX
Sukses UN SMA/MA IPS 2016
Dimensions of Human Behavior
CEGAH KORUPSI DENGAN PENDEKATAN GRC
PERILAKU DAN MANAJEMEN ORGANISASI, edisi 7, jilid 1
Pendidikan Moderasi Beragama
A Coincidence of Desires

*Sebutkan Dampak Negatif Sifat
Diskriminasi*

*Downloaded from ftp.bonide.com by
guest*

NATHANAEL TOWNSEND

Pasti Bisa Sejarah Indonesia untuk SMA/MA Kelas XI Gilad James Mystery School
Psikologi sosial seringkali disamakan dengan ilmu sosiologi. Namun dalam pengertiannya, psikologi sosial adalah hasil irisan dari dua ilmu yang berbeda, yaitu psikologi dan sosiologi. Ilmu psikologi sosial sendiri adalah bidang ilmu yang mengkaji perilaku dan pemikiran manusia dalam dinamika sosial di masyarakat. Oleh karena itu, buku ini menjelaskan konsep-konsep dasar dalam psikologi sosial yang dapat membantu kita untuk memahami interaksi sosial yang ada di masyarakat dari

kacamata psikologi. Tak hanya mengenai konsep psikologi sosial, penulis membahas metode, pendekatan, dan model penelitian dalam psikologi sosial. Selain itu, bagaimana psikologi sosial dapat digunakan dalam ruang lingkup praktis (terapan) dibahas juga dalam buku ini. Di setiap babnya, konsep-konsep psikologi sosial diuraikan dengan contoh-contoh fenomena yang secara nyata terjadi di masyarakat sehingga akan mudah dipahami oleh pembaca. Sebagai buku ajar, buku ini dilengkapi dengan rangkuman dan latihan soal di setiap akhir babnya. Tujuannya agar mahasiswa mampu memahami dan menguasai masing-masing topik psikologi sosial. Oleh sebab itu, buku ini diperuntukkan sebagai acuan dan pedoman ajar bagi mahasiswa dan para akademisi yang terkait.

Eksistensi Anak Muda dalam Dunia Politik Penerbit Duta

Seleksi Bersama Masuk Perguruan Tinggi Negeri atau disingkat SBMPTN merupakan seleksi bersama dalam penerimaan mahasiswa baru di lingkungan perguruan tinggi negeri menggunakan pola ujian tertulis secara nasional dan selama ini telah menunjukkan berbagai keuntungan serta keunggulan, baik bagi calon mahasiswa, perguruan tinggi, maupun kepentingan nasional. Bagi calon mahasiswa, ujian tertulis sangat menguntungkan karena lebih efisien, murah, dan fleksibel karena adanya mekanisme lintas wilayah. Untuk menghadapi SBMPTN diperlukan banyak belajar dan berlatih mengerjakan soal. Proses belajar dan berlatih akan membentuk daya pikir dan kemampuan menganalisis soal dengan sendirinya. Jika kedua hal tersebut telah didapatkan, Anda akan mengerjakan soal-soal dengan cepat dan tepat. Modul Ringkasan SBMPTN TKD SOSHUM hadir sebagai solusi tepat bagi calon mahasiswa dalam proses belajar dan berlatih tersebut. Anda akan mendapatkan ringkasan materi lengkap, 2 paket soal asli, 2 paket prediksi, serta dilengkapi dengan pembahasan yang detail dan mudah untuk dipahami. Ebook ini menjadi bekal berharga bagi calon mahasiswa dalam menghadapi SBMPTN agar sukses lolos ke PTN favorit. Selamat belajar dan salam sukses! ----- Buku panduan ujian persembahkan penerbit Cmedia

The Gay Archipelago Routledge

UN bukan lagi monster atau penjahat yang menakutkan, meski terasa sulit harus dihadapi, bersama buku Trik Sukses UN IPS 2011 ini soal-soal sulit tak akan ada lagi, ditambah pula soal-soal UN IPS 4 tahun terakhir. -LinguaKata- #SuperEbookDesember *sosiologi 2* Penerbit Duta

Untuk versi cetak, silakan kunjungi link:

http://www.penerbitduta.com/read_resensi/2021/2/pasti-bisa-pendidikan-pancasila-dan-kewarganegaraan-untuk-smpmts-kelas-ix#.YXEYjFVBxhE Seri buku PASTI BISA merupakan buku pengayaan yang disusun berdasarkan Kurikulum 2013. Buku ini berisi materi dan soal-soal latihan untuk membantu siswa menghadapi ulangan harian dan ulangan akhir semester. Buku yang membantu siswa mempersiapkan diri agar sukses meraih nilai tinggi ini disusun dengan sistematika sebagai berikut. • Berisi ringkasan materi pelajaran sesuai Kompetensi Inti (KI) dan Kompetensi Dasar (KD) dalam Kurikulum 2013. • Dilengkapi contoh-contoh soal pada setiap subbab yang dibahas secara gamblang dan mudah dipahami (belajar melalui contoh). • Dilengkapi soal-soal latihan yang komprehensif di bagian akhir bab untuk menguji pemahaman materi di setiap bab. • Dilengkapi soal-soal Penilaian Hasil Belajar Semester 1 dan Penilaian Hasil Belajar Semester 2 sebagai latihan untuk menghadapi ulangan akhir semester. Seri PASTI BISA membantu mencapai kesuksesan meraih nilai tinggi pada ulangan harian dan ulangan akhir semester.

Pengantar Psikologi Sosial Cmedia

Buku ini diharapkan dapat menambah referensi dan membantu pembaca, terutama dalam memahami penyelesaian soal-soal Sosiologi. Konsep buku ini disajikan secara sederhana dengan dilengkapi materi dasar pada setiap bab, contoh soal serta penyelesaiannya baik soal Latihan, soal pemantapan, soal SBMPTN, soal ujian nasional (UN), dan soal HOTS.

Modul Ringkasan SBMPTN Sosiologi SAGE Publications

Kecanggihan Artificial Intelligence (AI) memang memudahkan manusia. Tapi ia juga bisa merugikan mereka. Lalu kita harus

apa?

Siap! Ujian Nasional SMA IPS 2009 UGM PRESS

Buku EXPLORE: Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan SMP/MTs ini merupakan buku yang dikembangkan dengan pendekatan sains yang pasti akan disukai siswa, karena memiliki keunggulan sebagai berikut. Materi dan kegiatan dalam buku ini disusun dengan konsep 5M (Mengamati-Menanya-Mencoba-Menalar-Mengomunikasi/Membentuk Jejaring) yang memungkinkan siswa terlibat secara aktif dalam kegiatan pembelajaran dan akan menuntun siswa dalam membentuk bangunan pengetahuannya. Adanya kegiatan dan proyek yang dilakukan secara berkelompok akan menciptakan komunikasi dua arah antara siswa dengan siswa, siswa dengan guru maupun orang tua, serta siswa dengan orang-orang di sekitarnya. Hal ini memungkinkan siswa untuk mengasah sikap dan kepedulian terhadap lingkungannya. Dengan demikian, siswa diharapkan dapat menerapkan pengetahuan dan keterampilannya dalam sikap dan perilaku sehari-hari (character building). Buku ini membiasakan siswa menjadi kreatif dengan memberikan kebebasan untuk mengeksplorasi pengetahuan yang diperoleh, sehingga siswa terbiasa melihat dan menemukan berbagai alternative untuk menyelesaikan berbagai masalah yang dihadapi. Dengan demikian, siswa diharapkan dapat menjadi pemecah masalah (problem solver).

HUMAN DIGNITY AND HUMAN RIGHTS Penerbit Duta

Buku ini terlahir berdasarkan keinginan dan citacita penulis untuk membuat sebuah rujukan materi yang disesuaikan dengan Satuan Acara perkuliahan (SAP) dengan maksud agar mahasiswa khususnya Program Studi PAI dapat melaksanakan

serta menyelesaikan tugas-tugas perkuliahan dengan lancar dan tidak kesulitan dalam mencari referensi materi mata kuliah Aqidah Akhlak pada Madrasah yang merupakan Mata Kuliah kejuruan program studi PAI, tentunya dalam penulisan buku ini masih terdapat banyak kekurangan dan kesalahan baik dalam penulisan, pengambilan referensi dan hal-hal lain, tentunya kritik dan saran yang membangun dari para pembaca akan menjadi dasar penulis untuk menyempurnakan materi-materi yang ada di dalam buku ini kedepannya.

Mega Bank SBMPTN SOSHUM 2018 CV. Ruang Tentor

Memuat: 1. Paket 6 Tahun Soal dan Pembahasan UN 2. 3 Paket Prediksi Ujian Nasional 3. Strategi dan Tips Menghadapi UN 4. Kisi-kisi UN Setiap Mata Pelajaran -BintangWahyu-ebookbintangwahyu

Berbeda tetapi setara Yudhistira Ghalia Indonesia

Buku pelajaran Akidah Akhlak untuk kelas X Madrasah Ibtidaiyah (MI) ini disusun berdasarkan kurikulum madrasah sebagaimana tercantum dalam Keputusan Menteri Agama RI No. 183 Tahun 2019, yang dalam implementasinya berpedoman kepada Keputusan Menteri Agama RI No. 184 tahun 2019. Pengembangan dari kurikulum 2013 diharapkan akan lebih mampu mempersiapkan peserta didik yang disamping taat melaksanakan kewajiban beragama, juga mampu mengekspresikan pemahaman agamanya dalam hidup bersama yang multikultural, multietnis, multifaham keagamaan dan kompleksitas kehidupan secara bertanggung jawab, toleran dan moderat dalam kerangka berbangsa dan bernegara Indonesia. Dari segi aspek penyajian, kurikulum baru ini masih tetap berbasiskan kompetensi, dengan memberikan perhatian yang

seimbang terhadap tiga aspek: afektif (sikap spiritual dan sikap sosial) kognitif dan psikomotorik, yang harus diperhatikan dalam penentuan tujuan dan penilaian pembelajaran, seperti pada kurikulum 2013 yang lalu. Buku ini terdiri atas 12 bab. Setiap bab diawali dengan menyebutkan Kompetensi Dasar, Tujuan pembelajaran, dan Indikator bab yang bersangkutan, lalu peta konsep, mengamati dan bertanya terutama dengan media gambar, kemudian materi utama yaitu uraian dari judul atau pokok bahasan Bab tersebut, beserta rangkumannya, dan diakhiri dengan latihan terkait materi pelajaran itu. Termasuk dalam latihan ini adalah pemberian tugas yang perlu dilakukan peserta didik baik secara mandiri ataupun kelompok. Latihan juga diberikan pada akhir semester ganjil dan semester genap serta penilaian akhir tahun yang sekaligus dapat dijadikan alat penilaian terhadap prestasi peserta didik pada semester yang bersangkutan. Terakhir disampaikan glosarium dan kepustakaan.

Cara Mudah UN 09 Sosiologi SMA/MA Penerbit Buku Kompas Untuk menghadapi Seleksi Bersama Masuk Perguruan Tinggi (SBMPTN) diperlukan banyak belajar dan berlatih mengerjakan soal. Proses belajar dan berlatih akan membentuk daya pikir dan kemampuan menganalisis soal-soal ujian dengan tepat dan cepat. Mega Bank SBMPTN SOSHUM 2018 hadir dengan banyak keunggulan yang dapat menjadi solusi tepat bagi siswa untuk belajar dan berlatih soal-soal dalam menghadapi SBMPTN agar dapat lolos ke PTN favorit di jurusan impian. Keunggulan buku sebagai berikut. • Informasi Terkini SBMPTN Soshum 2018 • Strategi Sukses Lolos SBMPTN Soshum 2018 • Statistik Soal-Soal SBMPTN Soshum Terupdate • Panduan Memilih Jurusan SBMPTN Soshum 2018 • Ringkasan Materi Singkat, Padat, & Jelas • ENAM

Paket Soal Asli SBMPTN Soshum Plus Pembahasan • TUJUH Paket Try Out SBMPTN Soshum 2018 Plus Pembahasan • DELAPAN Paket Prediksi SBMPTN Soshum 2018 Plus Pembahasan • SATU Paket Software CBT SBMPTN Plus Pembahasan • Tiga Paket Ebook Soal Asli SBMPTN Soshum Plus Pembahasan • Software CBT UN SMA IPS 2018 • Software TOEFL Cmedia • Passing Grade PTN Soshum terbaru • FREE Try Out Online di www.rajatryout.com • FREE Apps Android "Try Out SBMPTN CMedia" • FREE Apps Android "TOEFL CMedia" • FREE Apps Android "Try Out CBT UN SMA CMedia" • Ebook UUD 1945 • Ebook TOEFL Masuk PTN • Ebook Ejaan Bahasa Indonesia Terbaru Dengan keunggulan-keunggulan tersebut, buku ini akan menjadi bekal berharga bagi siswa agar sukses menghadapi SBMPTN 2018. Buku persembahan Penerbit Cmedia

Trik Sukses UN SMA IPS 2011 Dengan Metode Bimbel Grasindo "Corruption is universally disapproved yet universally prevalent" - Hess & Dunfee Perilaku "korup" bisa terjadi karena kita semua berpotensi untuk berperilaku korup. Kebiasaan membentuk rantai budaya yang menjebak semua orang dalam lingkaran korupsi yang didukung oleh pola pikir everybody is doing the same. Di sisi lain, persepsi inilah dan persepsi tentang apa yang dianggap "korup" berdampak signifikan terhadap pembentukan budaya korupsi di suatu komunitas. Oleh karena itu, generasi muda perlu terlibat karena memiliki peran penting dalam memutuskan rantai budaya perilaku korup. Buku Cegah Korupsi dengan Pendekatan GRC hadir untuk memberikan kontribusi positif dalam menciptakan pemahaman yang komprehensif melalui pendekatan konsep Governansi, Manajemen Risiko, dan Kepatuhan (GRC) dalam mencegah korupsi, dengan cara

bersinergi dengan generasi milenial. Buku ini merupakan langkah strategis dan sarana komunikasi efektif bagi generasi milenial yang kelak berperan penting dalam jejaring birokrasi dan bisnis di Indonesia.

PENDIDIKAN KARAKTER Indonesia Emas Group

Buku EXPLORE SMP/MTs ini merupakan buku yang dikembangkan dengan pendekatan sains yang pasti akan disukai siswa, karena memiliki keunggulan sebagai berikut. Materi dan kegiatan dalam buku ini disusun dengan konsep 5M(Mengamati-Menanya-Mencoba-MenalarMengomunikasi/Membentuk Jejaring) yang memungkinkan siswa terlibat secara aktif dalam kegiatan pembelajaran dan akan menuntun siswa dalam membentuk bangunan pengetahuannya. Adanya kegiatan dan proyek yang dilakukan secara berkelompok akan menciptakan komunikasi dua arah antara siswa dengan siswa, siswa dengan guru maupun orang tua, serta siswa dengan orang-orang di sekitarnya. Hal ini memungkinkan siswa untuk mengasah sikap dan kepedulian terhadap lingkungannya. Dengan demikian, siswa diharapkan dapat menerapkan pengetahuan dan keterampilannya dalam sikap dan perilaku sehari-hari (character building). Buku ini membiasakan siswa menjadi kreatif dengan memberikan kebebasan untuk mengeksplorasi pengetahuan yang diperoleh, sehingga siswa terbiasa melihat dan menemukan berbagai alternatif untuk menyelesaikan berbagai masalah yang dihadapi. Dengan demikian, siswa diharapkan dapat menjadi pemecah masalah (problem solver).

Aqidah Akhlak Pada Madrasah Cmedia

Dilengkapi: 1. Kisi-kisi Ujian Nasional 2. Strategi dan Tips Sukses UN 2016 3. Langkah Cerdik Menyelesaikan Soal 4. Data Statistik

Tipe Soal-soal yang Sering Keluar Tahun 2011-2015 5. Plus komik lucu dan inspiratif -BintangWahyu- ebookbintangwahyu

Pengetahuan dan Sikap dalam Memengaruhi Perilaku

Manajemen Pengelolaan Pasien HIV/AIDS Majalah Tebuireng Seleksi Bersama Masuk Perguruan Tinggi Negeri atau disingkat SBMPTN merupakan seleksi bersama dalam penerimaan mahasiswa baru di lingkungan perguruan tinggi negeri menggunakan pola ujian tertulis secara nasional dan selama ini telah menunjukkan berbagai keuntungan serta keunggulan, baik bagi calon mahasiswa, perguruan tinggi, maupun kepentingan nasional. Bagi calon mahasiswa, ujian tertulis sangat menguntungkan karena lebih efisien, murah, dan fleksibel karena adanya mekanisme lintas wilayah. Untuk dapat mengerjakan soal Sosiologi SBMPTN dengan benar, diperlukan banyak belajar dan berlatih mengerjakan soal. Proses belajar dan berlatih akan membentuk daya pikir dan kemampuan menganalisis soal dengan sendirinya. Jika kedua hal tersebut telah didapatkan, Anda akan mengerjakan soal-soal dengan cepat dan tepat. Modul Ringkasan SBMPTN Sosiologi hadir sebagai solusi tepat bagi calon mahasiswa dalam proses belajar dan berlatih tersebut. Anda akan mendapatkan ringkasan materi lengkap, 2 paket soal asli, 2 paket prediksi, serta dilengkapi dengan pembahasan yang detail dan mudah untuk dipahami. Ebook ini menjadi bekal berharga bagi calon mahasiswa dalam menghadapi SBMPTN agar sukses lolos ke PTN favorit. Selamat belajar dan salam sukses! ----- Buku panduan ujian persembahan penerbit Cmedia

AKIDAH AKHLAK UNTUK MADRASAH IBTIDAIYAH KELAS 10 Bagas Bantara

Etika bisnis adalah aspek penting dari operasi bisnis modern. Hal

ini mengacu pada prinsip-prinsip moral dan nilai-nilai yang mendikte bagaimana kegiatan bisnis harus dilakukan. Konsep etika bisnis mencakup berbagai praktik, termasuk transparansi, kejujuran, penghormatan terhadap hak asasi manusia, praktik ketenagakerjaan yang adil, pengelolaan lingkungan, dan kepemimpinan yang etis. Etika bisnis penting bagi pemangku kepentingan internal dan eksternal suatu organisasi. Secara internal, bisnis yang memprioritaskan praktik etis telah ditemukan untuk menikmati semangat kerja karyawan yang lebih tinggi, produktivitas, dan kepuasan kerja secara keseluruhan. Secara eksternal, praktik bisnis yang etis dapat membantu membangun reputasi positif, menumbuhkan loyalitas pelanggan, dan meningkatkan profitabilitas jangka panjang. Ada beberapa faktor penting yang berkontribusi terhadap munculnya etika bisnis sebagai landasan praktik bisnis modern. Faktor-faktor ini termasuk meningkatnya kesadaran masyarakat dan kekhawatiran tentang isu-isu etika, meningkatkan persyaratan peraturan dan hukum, dan berkembang norma-norma sosial dan moral. Hal ini menyebabkan pengembangan tanggung jawab sosial perusahaan, yang mengakui tanggung jawab organisasi untuk bertindak secara bertanggung jawab secara sosial, dengan mempertimbangkan dampak kegiatan mereka terhadap lingkungan, masyarakat, dan ekonomi. Kesimpulannya, etika bisnis telah menjadi konsep fundamental dalam operasi bisnis kontemporer, dengan kontribusinya melampaui keuntungan finansialnya. Ini menekankan peran organisasi dalam masyarakat dan menekankan pentingnya beroperasi secara adil dan adil yang menghormati kepentingan semua pemangku kepentingan. Secara keseluruhan, bisnis yang memprioritaskan praktik etis

menunjukkan komitmen terhadap praktik bisnis yang berkelanjutan dan bertanggung jawab yang mempromosikan kesejahteraan masyarakat secara keseluruhan. Keberhasilan bisnis ini berakar pada kemampuan mereka untuk menyeimbangkan profitabilitas dengan agenda sosial yang lebih luas. Karena bisnis terus berkembang dan beradaptasi dengan lanskap yang selalu berubah, jelas bahwa etika bisnis akan tetap menjadi landasan praktik bisnis yang bertanggung jawab dan berkelanjutan.

WANGSIT (PAWANG SOAL SULIT) HOTS UTBK SBMPTN SOSHUM 2021 Toha Putra

Untuk versi cetak, kunjungi link:

http://www.penerbitduta.com/read_resensi/2019/5/pasti-bisa-sejarah-smama-kelas-xi#.YWfQCFVBxhE Seri buku PASTI BISA merupakan buku pengayaan yang disusun berdasarkan Kurikulum 2013. Buku ini berisi materi dan soal-soal latihan untuk membantu siswa menghadapi ulangan harian dan ulangan akhir semester. Buku yang membantu siswa mempersiapkan diri agar sukses meraih nilai tinggi ini disusun dengan sistematika sebagai berikut.

- Berisi ringkasan materi pelajaran sesuai Kompetensi Inti (KI) dan Kompetensi Dasar (KD) dalam Kurikulum 2013.
- Dilengkapi contoh-contoh soal pada setiap subbab yang dibahas secara gamblang dan mudah dipahami (belajar melalui contoh).
- Dilengkapi soal-soal latihan yang komprehensif di bagian akhir bab untuk menguji pemahaman materi di setiap bab.
- Dilengkapi soal-soal Penilaian Hasil Belajar Semester 1 dan Penilaian Hasil Belajar Semester 2 sebagai latihan untuk menghadapi ulangan akhir semester. Seri PASTI BISA membantu mencapai kesuksesan meraih nilai tinggi pada ulangan harian

dan ulangan akhir semester.

Sosiologi: Memahami dan Mengkaji Masyarakat Airlangga
University Press

The Gay Archipelago is the first book-length exploration of the lives of gay men in Indonesia, the world's fourth most populous nation and home to more Muslims than any other country. Based on a range of field methods, it explores how Indonesian gay and lesbian identities are shaped by nationalism and globalization. Yet the case of gay and lesbian Indonesians also compels us to ask more fundamental questions about how we decide when two things are "the same" or "different." The book thus examines the possibilities of an "archipelagic" perspective on sameness and difference. Tom Boellstorff examines the history of homosexuality in Indonesia, and then turns to how gay and lesbian identities are lived in everyday Indonesian life, from questions of love, desire, and romance to the places where gay men and lesbian women meet. He also explores the roles of mass media, the state, and marriage in gay and lesbian identities. The Gay Archipelago is

unusual in taking the whole nation-state of Indonesia as its subject, rather than the ethnic groups usually studied by anthropologists. It is by looking at the nation in cultural terms, not just political terms, that identities like those of gay and lesbian Indonesians become visible and understandable. In doing so, this book addresses questions of sexuality, mass media, nationalism, and modernity with implications throughout Southeast Asia and beyond.

Pasti Bisa Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan untuk SMP/MTs Kelas IX Lingua Kata

On women's rights in Indonesia; collected articles.

Pasti Bisa Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan untuk SMA/MA Kelas XI Media Pressindo

Originally presented as the author's thesis (doctoral--Universitas Negeri Jakarta) under title: Pengaruh lingkungan pendidikan dan tipe kepribadian pada prasangka terhadap kelompok agama lain, studi tentang pendidikan agama Islam di lembaga pendidikan menengah umum di Kota Semarang.